
高さは二人に任せてみました。高さ調節のメモリ

を一番上に合わせると、「こんなに低いと床に頭が

つきそうだよね。２番目の線ならちょうど良さそ

う！」など話し合い、どの高さにしたら上手くでき

るか考えていました。この後、恭一朗くんは鉄棒の

高さを低くしたことで、なんと逆上がり大成功！

「できた～！」と、飛び跳ねて喜ぶ姿を見て、火が

ついた蓮ちゃん！みんなに応援される中、なんと

蓮ちゃんも成功しました。競争心より、自分も恭一

朗くんみたいにできるようになりたいという、憧

れの気持ちから成功につながったのかなと感じま

した。友達と刺激し合う関係性って大事ですね。 

 

 

 

 

 

 

 

今日はホールで、いろいろな運動遊びを楽しみました。中でもきらりと光ったのがこの二人！

逆上がりに挑戦していました。なかなかうまくできなくて、諦めそうになりながらも、頑張っ

ていました。高さを少し下げてみてはどうか提案してみました。 

もっとうまくなるように特訓すると意気込んでいま

す！一回できたから、満足ではなく、もっと上を目指

して頑張ろうとする姿に頼もしさを感じました。 

うまくいくかな？ 

やってみよう！
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